

Kaiserslautern

## App im Angebot

**[12.06.2013] Bürger und Besucher von Kaiserslautern können sich städtische Informationen jetzt aufs Smartphone holen. Die neue App bietet auch Online-Dienstleistungen und erinnert an Müllabfuhrtermine.**

Auf die smarte Tour lässt sich ab sofort die rheinland-pfälzische Stadt Kaiserslautern entdecken. Möglich macht dies die neue App für iPhones und Android-Smartphones. Neben Informationen zu Sehenswürdigkeiten und Unterkünften, die den Tourist als Zielgruppe bedienen, finden die Anwender einen Überblick über Restaurants, Park- und Einkaufsmöglichkeiten, Veranstaltungen, ÖPNV-Anbindungen sowie den Weg zum nächsten Geldautomaten. Neu an der App ist nach Angaben der Pressestelle der Stadt, dass auch städtische Dienstleistungen abrufbar sind. Klaus Wenzel, Direktor des Referats Organisationsmanagement, sagt: „Wir gehen einen weiteren Schritt im E-Government und bieten mobile Online-Dienstleistungen an. Die Bürger erhalten mit der Applikation die Möglichkeit, Mängel in der Stadt dem Rathaus mit wenigen Klicks zu melden. Ein Novum ist auch, dass wir unseren Abfallkalender in die App integriert haben.“ Werden Straße und Wohnort ausgewählt, werden die entsprechenden Abfuhrtermine in den persönlichen Kalender integriert. Eine spezielle Funktion erinnert an das Herausstellen der jeweiligen Mülltonne. Entwicklungs- und Vertriebspartner für die App ist die Erlanger Firma AppCycle. Geschäftsführer Markus Knapp erklärt: „Wir sind dabei, die Anwendungen ständig weiterzuentwickeln und zu optimieren. In den nächsten Ausbausritten planen wir die Bürgerbeteiligungsmöglichkeiten zu verbessern sowie Zahlfunktionen, Stadtführungen und Push-Benachrichtigungen zu integrieren.“ Applikationen von AppCycle würden aktuell von 50 Kommunen genutzt.

(ba)

Ausführliche Informationen zur App

Die App im iTunes Store

Die App im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Kaiserslautern, Apps, Klaus Wenzel, AppCycle, Markus Knapp